



下島小だより

9月号②(第12号)

校長
山口 仁志

朝晩すっかり秋めいてきました。日中も日差しはまだまだ強いですが、カラッとしてるので子どもたちも過ごしやすそうです。ちょうど1年の半分が終わりました。子どもたちは毎日の授業を通じて、コツコツと学力をつけています。10月は、修学旅行(6年生)、守口市音楽会(4年生)、運動会と多くの行事があります。どれも、子どもたちが成長する大きなポイントになる行事です。ご家庭でも、がんばる子どもたちをほめし、ほめてあげていただければと思います。

みんなで作った折り鶴を広島へ!

10月3日(月)・4日(火)、6年生が修学旅行で広島に行きます。1日目の平和記念公園では、「原爆の子の像」の前で平和への誓いを行い、全校の子どもたちで作った千羽鶴を捧げます。先日、朝の時間を利用して、各クラスに6年生が出向き、千羽鶴のことを説明したり、一緒に鶴を折ったりする時間が持たれました。下島小みんなの平和への願いとともに、実りある修学旅行になればと思います。



八雲中学校区キャリア教育講演会

9月22日(木)、八雲中学校で八雲小・下島小両校の5年生と八雲中の2年生が集まり、3校PTAのご協力のもと、キャリア教育講演会が実施されました。プロフットサルチーム シュライカー大阪監督の永井義文さんに来ていただき、ご自身のキャリアの中での挫折から現在の自分につながったものをテーマに、熱く語っていただきました。「夢や目標は変わっていい」「苦痛は成長痛」など、胸に響くキーワードと、笑いも交えながらの約1時間。子どもたちがこれから人生を歩んでいく中で、輝き続けるエールをいただきました。



欠席・遅刻の連絡に「COCOO(ココウ)」をご活用いただき、ありがとうございます。学校でも、朝の登校状況が把握しやすくなりました。また、欠席・遅刻の連絡が、電話からCOCOOになったことで、朝の教室での先生と子どもたちとの時間も余裕ができ、大変有効です。今後ともCOCOOのご活用、どうぞよろしくお願いいたします。